



C'EST LA RENTRÉE

Six mois après les sifflets et les huées du palais Neptune, le président annonce son départ imminent, en plein milieu des vacances d'été.

QUEL EST SON BILAN?

- Arrêt de l'international avec destruction des emplois.
- Vente d'Handiconseil ... juste avant l'ouverture de l'hôpital Ste Musse, un des grands hôpitaux de Toulon implanté juste en face de l'AGPM.
- Contrat Santé : une commercialisation décevante, loin des objectifs annoncés... plus gros fiasco commercial de ces dernières années.
- Contrat de prévoyance : pas d'accompagnement stratégique à la hauteur des ambitions affichées pour la conquête des nouvelles cibles.
- Choix d'un nouveau logiciel d'assurance : outil inadapté et instable, dégradant la productivité et entrainant d'énormes retards dans les services.
- **Dialogue social** : les échanges se font aujourd'hui au conseil des prud'hommes de Toulon ou par lettres recommandées ...
- Climat social: « le climat de la peur » avec une explosion des sanctions, des licenciements, des ruptures conventionnelles et inaptitudes à tout poste à l'AGPM.
- TEGO ... une association dont la légitimité reste encore à démontrer.

LE SYNDICAT AGPM ATTEND UN NOUVEAU PRÉSIDENT,
À TEMPS COMPLET, UN GRAND PRÉSIDENT AVEC UN VRAI PROJET
POUR L'AVENIR DE NOTRE ENTREPRISE ET DE SES SALARIÉS!





Pour fêter le départ de notre « cher Président », la direction met les petits plats dans les grands et invite ses chers salariés :

- A participer à un mégalo pot :

Y aura-t-il des toasts à 0% comme pour les dernières NAO ?

- Et à témoigner de leur reconnaissance dans un fabuleux livre d'or : Les salariés sont-ils si peu inspirés par leur cher Président ?



Au point que des directeurs si dévoués n'ont pas hésité à leur rédiger une petite ode à la gloire présidentielle qu'ils n'ont plus qu'à signer ? Ou même pour certains plus zélés encore, à exercer une « légère pression morale » sur leurs collaborateurs pour qu'ils rédigent un message et le signent ?

Qui pourrait dire non en face à son Directeur ?

Ou qu'une multitude de mails les rappelle à leur devoir?

QUELLE HONTE!!!

« Au revoir Président et bonne retraite! »

Ah non, nous avons failli oublier, vous sortez par la porte AGPM... mais vous épiez par la fenêtre TEGO !! Le repos, ce sera pour plus tard !

LORS DU PROCHAIN CONSEIL D'ADMINISTRATION, LE 30 SEPTEMBRE 2015, UN NOUVEAU PRÉSIDENT DE L'AGPM SERA ÉLU.

ESPÈRE LE PRÉSIDENT DU DIALOGUE SOCIAL,
CELUI QUI SAURA PRENDRE SES RESPONSABILITES ET REPONDRE AUX
COURRIERS QUI LUI SONT ADRESSES,
CELUI QUI NE CRAINDRA PAS DE PUBLIER LES RESULTATS DE L'ENQUETE
SOCIALE,
CELUI QUI COMME AVANT, VEILLERA, A UN CLIMAT SOCIAL APAISÉ.